

Dampflok ist der Superstar

DENKMAL-FEST Trotz des schlechten Wetters feiern die Vohwinkeler „ihren“ Bahnhof.

Von Valeska von Dolega

Den Vohwinkelerern erging es zumindest am ersten Tag ihres Bahnhofsfestes wie den Ronsdorfern und den Wichlinghausern: Der Regen drohte, ihre Feier wortwörtlich zu ertränken. Als aber gestern die Dampflok „01 10 66“ in den Bahnhof einfuhr, hatten sich nach Veranstalterangaben mehr als 2000 Menschen versammelt, um das historische Stück zu bestaunen und zu bewundern.

Bürger-Bahnhof-Team versteigerte Fundsachen

Aber auch schon am Samstag hatten viele ihren Spaß im Stadtteil. „Es ist doch echt verblüffend, was es alles für Fundstücke gibt“, freute sich Uta Bremer. Voller Spannung verfolgte sie die Ankündigung des nächsten Objekts, eines Pelzmantels. Ebenso wie die Wassertiere, Taschen, Schirme und Bücher war er Teil der Versteigerung, die die Mitarbeiter der Bahn anlässlich des großen Festes „100 Jahre Bahnhof Vohwinkel“ veranstalteten. „Wir sind mit der Resonanz sehr zufrieden“, äußerte sich Uli Kopka. Natürlich hätten er und sein „Bürger-Bahnhof“-Team sich noch mehr gefreut, wenn das Wetter freundlicher mitgespielt hätte.

„Wegen des Regens ist die große Kinder-Aktionsfläche am Parkplatz jetzt relativ verwaist. Da muss ich noch mal trösten gehen.“ Und auch auf dem Bahnhofsvorplatz war der Andrang nicht so groß, wie er bei Sonnenschein gewesen wäre. Der Kran, der



Tausende kamen gestern Morgen, um die alte Dampflok im Vohwinkeler Bahnhof zu sehen. Ein Stück Eisenbahn-Nostalgie, um den denkmalgeschützten Bahnhof vor weiterem Verfall zu retten. Foto: Andreas Fischer

Schaulustige für den grandiosen Blick über den Stadtteil in luftige Höhen gehoben hätte, blieb oft ungenutzt.

Doch das Fest war nicht allein als Freiluftveranstaltung konzipiert, sondern fand auch im Bahnhof selbst statt. Isabel (9) und Verena (12) malten in verschiedenen Farben niedliche Füchse, zur Erinnerung: sie sind das Wahrzeichen Vohwinkels, auf Leinentaschen, während Lukas (9), Hakan (12), Dalim (14) und ihre Freunde großäugig die Miniatureisenbahn bestaunten, die die Wuppertal-Achse aufgebaut hatte. Auch im alten Wartesaal war in Form einer Modelleisenbahn Sehenswertes ausgestellt, dazu konnten sich die Besucher an einer Carre-ra-Bahn versuchen oder aber

ONLINE-FORUM
SAGEN SIE IHRE MEINUNG.

„Sollten die Vohwinkeler ihr Bahnhofsfest regelmäßig feiern?“

KLICKEN Sie sich in unser Online-Forum und diskutieren Sie mit anderen WZ-Lesern.

WWW.WZ-WUPPERTAL.DE

WZ TV

WZ TV

IM NETZ Das Kamerateam der WZ war beim Bahnhofsfest in Vohwinkel dabei. Der Film:

www.wz-wuppertal.de/

1740 761902101710

Erlebnisbriefmarken mit Sonderstempel erwerben. Anlässlich des mit „großem Engagement“, wie Uli Kopka sagte, organisierten Festes, wurde für die Post eine Schnelldampflok-Marke mit dem Text „100 Jahre Bahnhof Vohwinkel“ entwickelt – als Erinnerung an eine Sause, bei

der es nicht nur ums Vergnügen ging, sondern das Projekt „Mission Bahnhof“ – die Verwahrlosung des denkmalgeschützten Bahnhofensembles in Vohwinkel soll gestoppt werden – ins Gedächtnis gerufen wurde.

Mehr Bilder vom Fest:
www.wz-wuppertal.de